

Refuta Sheinbaum a Mier y minimiza muestras de apoyo

“No veo problema”.

Llama a simpatizantes a la “unidad” y no a la serenidad, como pidió el coordinador de Morena

ALMA PAOLA WONG
CIUDAD DE MÉXICO

La jefa de Gobierno de CdMx, Claudia Sheinbaum, descartó que exista un problema legal en que diputados de Morena hayan colocado espectaculares para promocionarla en diversos estados del país, por lo que solo llamó a tener “cuidado” en cualquier muestra de solidaridad y mantener la unidad en el movimiento.

Agradeció las muestras de apoyo y rechazó llamar a sus simpatizantes a serenarse, luego del llamado del coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier, pues reiteró que lo importante es mantener la unidad dentro del partido rumbo a 2024.

“Yo no veo que haya un problema legal, pero que se revise, es la función de todos, pero no hay nada que ocultar, tampoco creo que nada de qué preocuparse; siempre hay que tener cuidado, es lo que yo les digo, y hay que agradecer, hay otros que también hacen lo mismo, de todos los partidos.

“No es un asunto de serenarse, es poner la unidad siempre por encima de todo, que no generemos una disputa al interior; los adversarios ávidos de un conflicto interno y no, se van a quedar con las ganas. De mi parte siempre es el llamado a la unidad, estamos en épocas de agradecimiento, de amor, de paz, de reflexión, empieza un nuevo año, entonces no hay de qué preocuparse”, expresó.

En conferencia de prensa, recordó que ella es la que cuenta con más sanciones por parte

del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, pero no es algo que le preocupe porque ella trabaja por la ciudad, además de que no tiene aspiraciones políticas, sino de defensa del movimiento.

“Ha generado entusiasmo la posibilidad de una mujer presidenta, y yo agradezco las muestras de apoyo que se han estado dando. Como lo dije en su momento, no es algo que nosotros estemos impulsando, pero al abrirse esta posibilidad y todo el tema de las *corcholatas*, pues evidentemente hay mucha gente que se manifiesta, sobre todo por Adán Augusto, por Marcelo Ebrard, por mí, es natural que esto se esté presentando”, expresó la mandataria.

Sheinbaum dijo que fue hasta la noche de este miércoles que se puso a revisar los espectaculares que promueven su perfil con la etiqueta #EsClaudia en diversas ciudades del país y los consideró creativos. ■

